ごあいさつ

美川小学校のホームページへお越しいただき、ありがとうございます。

本校は岩国駅から錦川清流線で約50分、錦川の清流と緑の山々に包まれた、岩国市美川町唯一の学校です。今年度は、児童数10名、職員数7名でスタートいたしました。

昨年度は新型コロナウイルス感染症対策として3月初旬より休校を余儀なくされ、保護者・地域の皆様方にたいへん御心配をおかけいたしましたが、おかげをもちまして、児童・職員ともに元気に今年度を迎えることができましたことに、まずもって厚く感謝申し上げます。

昨年度は、学校運営協議会委員の方々の熱心な御参加をいただいたユニット型研修をはじめ、美川観音太鼓、グラウンドゴルフ、蕎麦の栽培や蕎麦打ち、かじかの里ウォーキングや美川ふるさとまつりへの参加、門松づくりや読み聞かせ、バードウォッチングや防災教室、河山学習など、多岐にわたり地域の皆様方と関わりをいただく機会をもつことができました。このような、美川町の宝ともいえる児童の育成をめざした、保護者・地域の皆様方からの学校支援への関心の高さや実際にいただいている支援、児童・職員による地域貢献は、誇るべき「美川ブランド」としてしっかりと根付いていますし、このような環境の中で児童が育っていることをたいへん心強く思います。

これからも、保護者の皆様や地域の皆様との連携を密にした深いお付き合いや、小規模校のメリットを生かした「美川小学校だからできること」を通して児童の育成に努めてまいります。気易い学校、話しやすい学校、入りやすい学校になるよう職員一同努力いたしますので、どうぞお気軽に足をお運びいただき、児童の様子を御覧いただきますようお願いいたします。

校長 村重 忠